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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 16.12.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Sporthalle in der Mittelhäuser Straße ist weiterhin in einem schlechten Zustand. In der 

Stellungnahme auf meine Anfrage in der Drucksache 2217/23 bestätigte die Stadtverwaltung, 

dass die Turnhalle sanierungsbedürftig sei und teilte mit, dass Untersuchungen hinsichtlich einer 

Sanierung bzw. Ersatzneubaus liefen. Zudem wurde die Sporthalle im Rahmen der Drucksache 

1051/24 (Mehrkosten in der Unterhaltsreinigung von Sporthallen durch die Verwendung von 

Haftmitteln im Handballsport) als eine von vier bestimmt, in denen Handball mit Haftmitteln 

gespielt werden kann. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Frage: 

 

1. Was ist das Ergebnis der Untersuchung und welche zeitliche Perspektive für die Sanierung 

oder einen Ersatzneubau ergibt sich daraus?  

2. Welche Sanierungsmaßnahmen, besonders mit Blick auf das Dach, die Elektrik und die 

Abläufe, konnten in den letzten zwölf Monaten durchgeführt werden und welche sind noch 

geplant? 

3. Inwiefern wird im Zuge der Umsetzung der Drucksache 1051/24 die Spielfeldmarkierung 

dauerhaft berücksichtigt und überarbeitet?  

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

16.12.2024, gez. i. A. xxxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion SPD & PIRATEN, Frau Hantke 
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